

Bülach, im März 2025



Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meiner geliebten Frau, unserem lieben Mami, Grosi, Urgrosi, unserer Schwester, Schwägerin und Schwiegermutter

Katharina Spengler-Baur

21. Februar 1936 – 2. März 2025

Nach einem reich erfüllten Leben durfte Käthy friedlich einschlafen.
Mit tiefer Dankbarkeit werden wir Dich in unserem Herzen bewahren.

Wir vermissen Dich:

Louis Spengler

Cornelia & Alexander Lienhard-Spengler

Sylvia & Richard Spengler-Mettler

Yasmin Spengler & Urs Furrer mit Rhea

Tizian Spengler & Tanja Grimm

Jakob & Elsbeth Baur-Brunner

Wir danken allen von Herzen, die Käthy auf ihrem Lebensweg begleitet haben.
Besonders danken möchten wir dem Pflegepersonal des Alterszentrums Grampen für die liebevolle Pflege und Fürsorge.

Die Abschiedsfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Wer Käthy mit einer Spende ehren möchte, unterstütze die Schweizerische Stiftung ProSpecieRara, Hellgasse 1, 5103 Wildegg, IBAN CH29 0900 0000 9000 1480 3, Vermerk «Katharina Spengler».

Traueradresse: Louis Spengler, Alterszentrum Grampen, Allmendstrasse 1, 8180 Bülach